

WNI

Kapolres Sumedang Pimpin Upacara Hari Lahir Pancasila di Lapangan Apel Polres Sumedang

Sumedang - SUMEDANG.WNI.OR.ID

Jun 2, 2024 - 04:14



Sumedang - Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, memimpin upacara

peringatan Hari Lahir Pancasila tingkat Polres Sumedang yang berlangsung di lapangan apel Polres Sumedang pada tanggal 1 Juni 2024. Upacara yang diikuti oleh seluruh jajaran Polres Sumedang ini berlangsung dengan khidmat dan penuh semangat kebangsaan.

Dalam amanatnya, Kapolres Sumedang menekankan pentingnya peringatan Hari Lahir Pancasila sebagai momen untuk mengingat dan memperkuat nilai-nilai dasar yang menjadi landasan negara Indonesia. "Pancasila adalah fondasi utama kita sebagai bangsa. Nilai-nilai yang terkandung di dalamnya harus kita jaga dan amalkan dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam tugas sebagai anggota Polri maupun sebagai warga negara," ujar AKBP Joko Dwi Harsono.

Upacara dimulai dengan penghormatan kepada bendera merah putih dan pembacaan teks Pancasila yang dipimpin oleh Kapolres Sumedang. Seluruh peserta upacara mengikuti dengan penuh hikmat, mencerminkan rasa nasionalisme dan cinta tanah air.

Kapolres Sumedang juga mengingatkan seluruh personel Polres Sumedang tentang pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, serta peran Polri dalam melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat sesuai dengan nilai-nilai Pancasila. "Dalam menjalankan tugas, kita harus selalu berpegang pada nilai-nilai Pancasila, yang mengajarkan kita tentang keadilan sosial, kemanusiaan yang adil dan beradab, serta persatuan Indonesia," tambahnya.

Selain diikuti oleh seluruh anggota Polres Sumedang, upacara ini juga dihadiri oleh perwakilan Bhayangkari Cabang Sumedang yang turut memberikan dukungan dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh Polres Sumedang.

Peringatan Hari Lahir Pancasila ini diharapkan dapat menjadi pengingat bagi seluruh anggota Polres Sumedang akan pentingnya nilai-nilai kebangsaan dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab sehari-hari. Dengan mengamalkan Pancasila, diharapkan Polres Sumedang dapat terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Kabupaten Sumedang.

Acara diakhiri dengan doa bersama yang dipimpin oleh salah satu anggota Polres, memohon perlindungan dan bimbingan Tuhan Yang Maha Esa dalam setiap tugas yang diemban. Dengan semangat Pancasila, Polres Sumedang siap untuk terus berkomitmen menjaga keamanan dan kedamaian di tengah masyarakat.